

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Bei der Neugestaltung der Parkplatzanlage ist eine Verringerung der Einstellplätze nicht vorgesehen, vielmehr ist die Anzahl der Einstellplätze für die für die gemeinsame öffentliche Nutzung zu erweitern.

Die Verwaltung wird beauftragt die Kosten für die Neugestaltung des Bürgerhausvorplatzes gemäß Verwaltungsvorschlag und gem. der Spared Space Gestaltung zu ermitteln.

Die Frage, ob die Modernisierungsplanung nach Beschlusslage umgesetzt oder eine Überarbeitung stattfinden soll, wird zur Beratung zurück in die Fraktionen gegeben und am 19.03.2020 im Bürgerhausausschuss erneut beraten.